

**ANALISIS FAKTOR YANG MEMPENGARUHI INTENSI MAHASISWA DALAM  
MENGUNAKAN JASA PINJAMAN *ONLINE***

**(Studi Kasus pada Mahasiswa di Kota Padang)**

**UNIVERSITAS ANDALAS**  
**SKRIPSI**

Diajukan sebagai Salah Satu Syarat untuk Mencapai Gelar Sarjana Pada Program Studi S1  
Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Andalas



Diajukan Oleh:

**Fachrum Nisa**

**2010522005**

Dosen Pembimbing:

**Mohamad Fany Alfarisi SE, MS Fin, PhD**


**PROGRAM STUDI S1 DEPARTEMEN MANAJEMEN**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS**

**UNIVERSITAS ANDALAS**

**PADANG**

**2024**

	No. Alumni Universitas	Fachrum Nisa	No. Alumni Fakultas
	a) Tempat/Tgl Lahir : Padang/ 16 September 2002 b) Nama Orang Tua : Rahmad c) Fakultas : Ekonomi dan Bisnis d) Departemen : Manajemen e) No Bp : 2010522005 f) Tanggal Lulus : 17 Juli 2024 g) Prediket Lulus: Dengan Pujian h) IPK : 3,87 i) Lama Studi : 3 Tahun 11 Bulan j) Alamat Orang Tua : Komp. Unand Blok B III 07/ no. 07 Ulu Gadut, Padang		

**Analisis Faktor yang Mempengaruhi Intensi Mahasiswa dalam Menggunakan Jasa Pinjaman Online (Studi Kasus pada Mahasiswa di Kota Padang)**

*Skripsi oleh : Fachrum Nisa*

*Pembimbing : Mohamad Fany Alfarisi SE, MS Fin, PhD*

**ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan memberikan bukti empiris mengenai pengaruh *perceived usefulness*, *perceived ease of use*, persepsi etis, dan religiusitas terhadap intensi mahasiswa dalam menggunakan jasa pinjaman online. Sampel pada penelitian ini terdiri dari 121 mahasiswa dari berbagai universitas di Kota Padang. Hipotesis diuji dengan menggunakan teknik analisis PLS-SEM (*Partial Least Square – Structural Equation Modelling*) menggunakan *software* SmartPLS 4.0. Hasil Penelitian menunjukkan bahwa variabel *perceived ease of use*, variabel persepsi etis, dan variabel religiusitas berpengaruh signifikan dan positif terhadap intensi mahasiswa dalam menggunakan jasa pinjaman online, sedangkan variabel *perceived usefulness* tidak berpengaruh signifikan dan positif terhadap intensi mahasiswa dalam menggunakan jasa pinjaman online.

Kata Kunci : Pinjaman online, *Perceived Usefulness*, *Perceived Ease of Use*, Persepsi Etis, Religiusitas.

Skripsi telah dipertahankan di depan sidang pengujian dan dinyatakan lulus pada tanggal : 17 Juli 2024

Abstrak telah di setujui oleh :

Tanda Tangan			
Nama Terang	Mohamad Fany Alfarisi SE, MS Fin, PhD	Prof. Dr. Tafdil Husni, SE, MBA	Fajri Adrianto, SE, M.Bus (Adv), PhD.

Mengetahui,  
Ketua Departemen Manajemen

**Hendra Lukito, SE, MM, PhD**  
NIP. 197106242006041007

**Tanda**

**Tangan**

Alumnus telah mendaftarkan ke Fakultas/Universitas dan Mendapat Nomor Alumnus :

	Petugas Fakultas/Universitas
No. Alumni Fakultas	Nama: Tanda Tangan:
No Alumni Universitas	Nama: Tanda Tangan: